
Verbale gruppo di lavoro I LIVELLO  

 

La riunione è iniziata facendo un riepilogo delle attività svolta nell’anno (sondaggi, webinar e 
pubblicazione atlante digitale), seguita da una considerazione generale sul convegno appena 
concluso, dove ci sono stati riscontri positivi.  
Nello specifico c’è stata discussione sulla presentazione che aveva come argomento l’autoprelievo 
dove è emersa la necessità di inserire nel documento dei kit validati per lo screening anche la lista 
dei kit validati per l’autoprelievo: questo per una migliore accuratezza del risultato in rapporto al 
kit-strumento e flusso lavorativo. 
Si continuerà a lavorare sul documento sull’autoprelievo con la finalità di concluderlo entro il 
mandato. 
Prendendo spunto dalle relazioni presentate si è discusso anche sulla problematica del clinical 
unmasking, che ha fatto emergere la reale utilità e problematica della genotipizzazione. Si è 
pensato di inserire una sezione per la genotipizzazione nel rapporto test HPV validati, anche 
nell’ottica dell’aggiornamento delle linee guida e della prossima pubblicazione delle linee guida sui 
biomarcatori. 
Si è sottolineato l’importanza della partecipazione a VEQ internazionali (WHO) per la 
genotipizzazione, magari mettendo un’alert sul sito GISCi all’apertura della call. 
Si è parlato del sondaggio della citologia, convenendo di tenerlo aperto fino alla fine dell’anno con 
preghiera di estenderlo anche ad altre realtà che non avevano avuto modo di farlo perché non 
avevano ricevuto la comunicazione per aumentare il numero dei partecipanti. Si è pensato di fare 
un webinar fine primavera inizio estate 2024 per presentare i dati del sondaggio  
E’ stata segnalata la necessità che nel gruppo che lavora sul manuale degli indicatori sia inserito 
anche un rappresentante del primo livello. 
I soci hanno raccolto l’invito fatto da Ezio Venturino di impostare un atlante anche per l’istologia 
(livello biopsia e trattamento, e correlazione cito/istologica). 
 


